

PRIMERA CUMBRE IBEROAMERICANA SOBRE DERECHOS HUMANOS: MIGRANTES Y TRATA DE PERSONAS

Bogotá, 12 de mayo de 2015

Se dio apertura a la Cumbre Iberoamericana de DDHH "Migrantes y Trata de Personas" en Bogotá, República de Colombia, con la asistencia del Presidente de la República, Dr. Juan Manuel Santos Calderón. Hablaron en la ocasión el Defensor del Pueblo de Colombia, Dr. Jorge Armando Otálora Gómez, Manuel María Páez Monges, Presidente de la FIO y la Dra. Iris Miriam Ruiz Class, Procuradora del Ciudadano de Puerto Rico y Coordinadora General de la Red sobre Migración y Trata de Personas de la FIO.

El Presidente de la República en su mensaje expresó el compromiso de él y de su Gobierno con los derechos humanos. Aclaró que se está trabajando en la prevención del delito de trata, la protección y asistencia a víctimas de ese delito y el castigo a los autores. Declaró que es un republicano respetuoso de la división de Poderes y del trabajo interinstitucional. En particular aclaró su respeto a la autonomía de la Defensoría del Pueblo. Agradeció la presencia de todos y manifestó que el encuentro ha de servir para un aprendizaje de experiencias.

Esta Cumbre cuenta con la cooperación de ProFIO-GIZ.





